



El PT declina por Guadiana; Berdeja dice que no se baja

Alberto Anaya llama a votar por Morena en Coahuila; dice que mantendrán hasta 2024 su lealtad con López Obrador

Show. El Partido del Trabajo (PT) anunció ayer que respaldarán a Armando Guadiana, candidato de Morena, en las elecciones a la gubernatura en Coahuila del próximo domingo, por lo que abandonan a Ricardo Mejía Berdeja y le retiran su apoyo.

En conferencia de prensa en la sede del Partido del Trabajo en la Ciudad de México, Alberto Anaya aseguró que respal-

darán hasta el 2024 el llamado del presidente López Obrador a seguir con la "lealtad".

Benjamín Robles, diputado federal del PT, quien leyó el posicionamiento aseguró que; "con firmeza decimos que ir juntos con Morena y el Partido Verde es por el bien de México".

Ricardo Mejía Berdeja, dijo que no se baja y que va a estar en la boleta electoral. **PAG 6**



El PT da la espalda a Mejía Berdeja y se suma a Guadiana en Coahuila

A cuatro días de la elección deciden ir junto a Morena y el Verde; "es por el bien de México", dice el diputado Benjamín Robles

Liliana Gómez

Ciudad de México

Este martes el Partido del Trabajo (PT) informó que respaldarán a Armando Guadiana, candidato de Morena para las elecciones a la gubernatura en Coahuila del próximo domingo, por lo que abandonan a Ricardo Mejía Berdeja y le retiran su apoyo.

En conferencia de prensa en la sede del Partido del Trabajo en la Ciudad de México, aseguró que respaldarán hasta el 2024 el llamado del presidente Andrés Manuel López Obrador a seguir con la "lealtad".

CONTINUIDAD

"Anunciamos que la dirección nacional del PT acordó ir en unidad y así garantizar la continuidad y consolidación de la Cuarta Transformación en 2024, por lo avanzado del proceso electoral, no tiene efectos legales, las boletas ya están impresas, el nombre y fotografía del candidato Ricardo Mejía Berdeja ya están en ellas. Ricardo Mejía está a la voluntad de la ciudadanía de Coahuila este 4 de junio", expresó el PT.

Benjamín Robles, diputado federal del PT, quien leyó el posicionamiento aseguró que; "con firmeza decimos que ir juntos con Morena y el Partido Verde es por el bien de México".

Horas antes, Ricardo Mejía Berdeja, el candidato a gobernador en Coahuila por el PT dijo en un video publicado en sus redes sociales que "pase lo que pase el Tigre esta firme, yo voy a estar en



Los dirigentes nacionales Mario Delgado (Morena) y Alberto Anaya (PT).

la boleta electoral, Mario Delgado y la cúpula corrupta de la nomenclatura de Morena y también el PRI, a través del Gobierno del Estado, Miguel Riquelme, Manolo Jiménez, han estado sembrando rumores de desinformación. Los candidatos una vez registrados y habiendo sido aprobadas las candidaturas, tenemos todos nuestros derechos, que nadie te confunda".

El pasado 27 de mayo los líderes nacionales del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) encabezados por su dirigente nacional, Karen Castrejón y el senador Manuel Velasco, en rueda de

prensa desde Coahuila con el candidato de Morena, Armando Guadiana expresaron la decisión de unirse con ellos, con lo que se rompió la coalición "Rescatemos Coahuila" con el candidato Lenin Pérez, quien advirtió que no declinará y que él es el candidato de los Verdes •

Anteriormente, Karen Castrejón y Manuel Velasco, del Partido Verde, rompieron con el candidato Lenin Pérez

MARIO IASSO - CUARTOSCURO